

Communiqué de presse

date: 27/11/00

Hausse de 12,2% des recettes SNCB

Les recettes propres de la SNCB ont atteint globalement 33,1 milliards de francs (820,5 millions €) pour les neuf premiers mois de l'année 2000, ce qui représente une progression de 12,2% par rapport à la même période de 1999 (29,5 milliards de francs, soit 731,3 millions €). Lorsqu'on y inclut les compensations de l'Etat au titre des missions de service public, cette progression s'élève néanmoins à un niveau appréciable de 7,1% par rapport à l'année dernière.

Tous les secteurs d'activités commerciales ont progressé notablement pendant les neuf premiers mois de l'année 2000 :

- En trafic intérieur, les recettes ont augmenté de 3,5%, alors que le nombre de voyageurs/km a progressé dans le même temps de 3,7% ;
- En trafic international, les recettes ont augmenté de 11,0% pour une augmentation de 11,4% du nombre de voyageurs/km ;
- Les recettes marchandises ont progressé de 5,8% pour un volume transporté en progression de 6,2% ;
- Les recettes provenant de la gestion du patrimoine ont connu une progression de 5,5% ;
- Les activités liées au secteur des télécommunications ont progressé de pas moins de 180% par rapport à 1999 ;
- ABX Logistics a aussi vu progresser ses recettes de 11,9%.

Ces résultats établissent que le chiffre d'affaires de la SNCB est en augmentation davantage grâce à ses recettes commerciales propres que par l'apport des subsides octroyés par l'Etat.